

Nación

Pensionados de Ecopetrol se toman la Policlínica en rechazo a designación de nuevo director

Los extrabajadores exigen mejorar las políticas en los servicios de salud.

11/5/2022



Semana

chriverarami...



Los los servicios de salud programados fueron suspendidos. - Foto: Cortesía

Hasta las instalaciones de la Policlínica de Ecopetrol, en Barrancabermeja, llegó un grupo de pensionados para manifestar su inconformidad ante la falta de calidad en la prestación de los servicios de salud, situación que, según denuncian, ha empeorado desde el cambio de director de la institución. Por su parte, Ecopetrol asegura que los servicios de salud están funcionando con total normalidad.

De acuerdo con Ángel Rivera, representante del gremio de los pensionados, desde que Francisco de Paula Gómez asumió como director de la Policlínica [el derecho a la salud se ha visto vulnerado, toda vez que no se está cumpliendo con las políticas establecidas](#).



"Venimos a hacer un diálogo con el nuevo director que llegó para reemplazar a Evaristo Vega, para que nos dé a conocer por qué se está violando la convención colectiva entre USO y Ecopetrol, en el capítulo sexto, que hace referencia a los servicios médicos y nos encontramos que la puerta de urgencias estaba cerrada, impidiéndonos la entrada", explicó Rivera.

Ante la supuesta negativa al diálogo, el grupo de pensionados optó por ingresar a la Policlínica, al parecer, de manera inapropiada y allí exigen ser escuchados.

"Los pensionados tomamos la decisión de tomarnos el segundo piso de la Policlínica, donde está la oficina del director, ya que este señor ha cerrado las puertas para el diálogo. Ecopetrol no está cumpliendo sus políticas de salud en cuando se refiere a atender a sus trabajadores, pensionados y familiares con personal especializado y medicamentos de calidad", agregó el pensionado.



Ofrecen recompensa por información sobre el asesinato de inspector de Policía en Yumbo, Valle del Cauca

Sin embargo, la situación se tornó un poco hostil y las autoridades tuvieron que hacer presencia en el lugar, donde el desarrollo de algunos servicios se vio afectado.

"Necesitamos que nos den garantías de que sí van abrir las instalaciones de la Policlínica de Ecopetrol, en el servicio de urgencias. Pedimos que Ecopetrol cambie las políticas que tiene en los servicios de salud para los trabajadores y pensionados. No entendemos por qué la empresa siempre está atacando a los pensionados", sostuvo Ángel Rivera.

Por su parte, la Unión Sindical Obrera de la Industria del Petróleo (USO) manifestó su apoyo a la protesta de los pensionados y aseguró que ha acelerado la política de tercerización y que la calidad de los servicios de salud se ha visto deteriorada.

"Es inaceptable que los beneficiarios tengan que interponer tutelas para acceder al servicio de salud, más cuando existe una cláusula obligacional de prestar el servicio de salud de manera integral. Es inaceptable el veto sindical impuesto por la administración de Ecopetrol a los dirigentes sindicales, vulnerando con esto el derecho de representación de los trabajadores e impidiendo que la organización sindical constate el deterioro de las áreas y las condiciones de los trabajadores de las áreas de salud", dice la USO en un comunicado.

Y agregan; "Exigimos la salida de la administración del servicio a los señores Mauricio Jaramillo, Francisco de Paula Gómez, Evaristo Vega y Rafael Hernando Sandoval, cuyo propósito ha sido acabar con nuestro sistema y entregarlo a privados".

Ecopetrol responde

La refinera rechazó el actuar de los pensionados, asegurando que de manera violenta dañaron los mecanismos de seguridad de la puerta principal e irrumpieron en las instalaciones de la Policlínica.

"La Empresa lamenta que estas acciones atenten contra la seguridad y tranquilidad de sus usuarios y del personal de salud, toda vez que en la Policlínica se prestan los servicios de hospitalización, unidad de cuidado intensivo y urgencias".



Fajardo pide que, además de Quintero, otros funcionarios sean sancionados por presunta participación en política

Aunque el sindicato USO aseguró no haber liderado las manifestaciones de los pensionados, Ecopetrol asegura que estos sí son los responsables, por lo cual "pondrá en conocimiento de las autoridades competentes la situación que se registró hoy, toda vez que estas acciones atentan contra los componentes de la Misión Médica".

Finalmente hizo un llamado a la "Unión Sindical Obrera y a las organizaciones de pensionados en Barrancabermeja a privilegiar el diálogo y la concertación para abordar inquietudes y solicitudes en torno al servicio de salud".



Protesta

Barrancabermeja

Ecopetrol

Sindicato

Pensionados